

Lima, 20 de marzo 2024

Los días 19 y 20 de marzo se realizó la junta semestral de la Unión de Sindicatos y Asociaciones de Pilotos LATAM (USAPLA), entidad que agrupa a los pilotos del holding LATAM de **Colombia, Ecuador, Perú, Chile, Brasil y Paraguay**, y representa a casi **3000 pilotos**. Además, contamos con la valiosa participación del Sindicato de Delta Airlines, y la presencia del Capitan Daniel Bianco, EVP SAM de IFALPA.

La agenda se encontró marcada por los asuntos relevantes que hemos estado trabajando conjuntamente y en cada una de las asociaciones de la Unión. Dentro de ellas, avanzamos en la cooperación respecto a encuestas y análisis bio-matemático de fatiga de vuelo, cultura del reporte de seguridad y maneras en las cuales podemos trabajar más eficientemente en beneficio de nuestros representados y la nivelación de los estándares laborales dentro del holding.

También evidenciamos poco avance en que la empresa reconozca el aporte de los pilotos en las iniciativas de seguridad, cosa que para todos nosotros es crucial para fomentar una cultura justa y positiva en tema seguridad aérea. Acordamos continuar trabajando para que este ambiente positivo efectivamente se dé en un futuro cercano.

Los sindicatos y asociaciones presentes acordamos continuar trabajando conjunta y coordinadamente para impulsar las mejores prácticas en materia de seguridad, condiciones laborales y beneficios para todos nuestros pilotos asociados en las empresas del grupo LATAM. Asimismo, reiteramos el llamado a que la alta dirección de la empresa finalmente reconozca plenamente la titularidad sindical del Sindicato de Aeronavegantes de TAM (SAT) y retome una normal relación con la institución que representa a los profesionales aeronáuticos de ese país.

La próxima junta de USAPLA tendrá lugar en Ecuador, con ASOPLANE como anfitriones.